

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Penelitian yang berjudul “Upaya Pelestarian Goa Kiskendo Kulon Progo Pada Masa Adaptasi Kebiasaan Baru” setelah berhasil melalui proses pengelolaan data melalui tahapan mulai dari pengumpulan data, pengelolaan data dan analisis data, berikut dapat disimpulkan :

Terdapat pengaruh secara signifikan dari adaptasi kebiasaan baru terhadap upaya pelestarian Goa Kiskendo yang di lakukan oleh masyarakat setempat & wisatawan yang berkunjung

Hasil pengolahan data menunjukkan bahwa variabel Adaptasi Kebiasaan Baru berpengaruh signifikan terhadap upaya pelestarian Goa Kiskendo yang di lakukan oleh masyarakat setempat & wisatawan yang berkunjung. Hal ini di buktikan dengan dari data hasil uji analisis menggunakan SPSS versi 20, dimana mempunyai nilai signifikan sebesar $0,000 < 0,05$ dan nilai t hitung $> t$ tabel ($16.013 > t$ tabel $1,984$). Sehingga dapat disimpulkan bahwa **H_0 ditolak H_1 diterima** yang artinya variabel Adaptasi Kebiasaan Baru (X_i) berpengaruh signifikan terhadap Upaya Pelestarian Goa Kiskendo, Kulon Progo (Y)

B. Saran

Setelah melalui proses panjang penelitian, maka peneliti mendapati hal-hal yang sekiranya perlu di benahi, maka dari itu penulis memberikan saran yang diharapkan bisa memberikan manfaat seperti berikut ini :

1. Bagi Pengelola Objek Wisata beserta pemerintah

Dengan adanya topik penelitian ini hasil penelitiannya dapat di gunakan sebagai bahan pertimbangan bagi pihak pengelola termasuk juga pemerintah agar dapat terus meningkatkan kualitas objek wisata Geoheritage Goa Kiskendo, Sebagai salah satu wisata andalan di Kabupaten Kulon Progo. Dengan begitu, Goa Kiskendo, Kulon Progo akan semakin berpeluang besar untuk naik menjadi objek wisata Geoheritage Nasional.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Peneliti berikutnya diharapkan dapat melengkapi kekurangan yang ditemukan dalam penelitian ini seperti menambah jumlah pengambilan sampel, jumlah variabel atau menggunakan teknik pengolahan data yang lebih akurat lagi untuk menghasilkan jawaban yang lebih dapat dipertanggung jawabkan, hasil yang menyeluruh mengenai masalah penelitian yang di teliti, serta tehnik pengolahan data terudate sesuai pada masanya agar penelitian yang selanjutnya dapat lebih akurat lagi dibandingkan dengan peneliti yang sebelumnya.